



# Festival collège

Journée PEAC

publié le 22/06/2022



Madame, Monsieur,

Chers élèves,

Toute l'équipe du collège Arthur Rimbaud est heureuse de proposer à chaque classe un temps festif tourné vers l'ouverture culturelle le mardi 28 juin après-midi. Ce grand festival du collège sera l'occasion de partager de bons moments entre les élèves, les professeurs, l'ensemble des personnels et les artistes invités dans le cadre du parcours d'éducation artistique et culturel. Ce temps sera l'occasion de clôturer l'année scolaire en rencontrant des artistes et des spectacles de grande qualité en lien avec des travaux pédagogiques de l'année scolaire.

Sur le temps de la pause méridienne, l'équipe de cuisine proposera un menu spécial avec dégustation des brochettes de melon et pastèque, tacos /frites maison, une crème glacée artisanale et locale accompagnée d'un sirop à l'eau (à choisir au bar à sirops).

Ensuite, chaque élève participera à un spectacle professionnel, un concert, un temps d'atelier avec la case, à des jeux de société.

Nous attirons votre attention sur la nécessité de la présence de tous les élèves jusqu'à 17 heures et sur le respect

de l'organisation.

Cette après-midi est rendue possible grâce à l'investissement de tous les personnels de l'établissement, mais aussi du FSE du collège, du centre socio culturel la case et le financement du pass culture pour les spectacles (part collective).

Nous vous remercions,



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.